

Communiqué de presse

Lausanne, le 2 septembre 2025

Une rencontre organisée entre impressum, impressum vaud et le député Kilian Duggan suite à sa motion concernant la LInfo.

Le député vaudois Kilian Duggan a déposé le 13 mai dernier au Grand Conseil une motion renvoyée le 20 mai au Conseil d'Etat. Ce texte portait sur la Loi sur l'information (LInfo) et touchait directement à la pratique du métier de journaliste.

L'association professionnelle s'inquiétait de voir dans cette motion une forme d'ingérence du Grand Conseil dans le fonctionnement des médias. En effet, une fois informés d'une demande LInfo, des députées et députés pourraient être tentés de ralentir le processus de transmission des documents, entravant le travail des journalistes. impressum craignait également que des indiscretions ne viennent gravement entraver les investigations des journalistes. Pour la faïtière et la section vaudoise, il s'agissait là d'une réponse inadaptée à un problème de fonctionnement institutionnel.

impressum et impressum vaud ont donc adressé une lettre aux autorités vaudoises afin de leur faire part de nos craintes et de nos interrogations.

La missive a porté ses fruits et une rencontre a été organisée le 6 août dernier entre Caroline Gebhard, coprésidente d'impressum suisse, Alberto Tikulin, président d'impressum vaud et le député Kilian Duggan.

Monsieur Duggan a compris les craintes de nos membres. Il nous a fait savoir que le but de cette motion n'était pas d'attaquer la presse. Le texte avait surtout pour objectif de mettre en lumière une situation problématique pour les députés, et d'inciter le Conseil d'Etat à revoir sa pratique en matière de transparence vis-à-vis des commissions de surveillance. Le député s'assurera que, dans sa réponse à la motion, le Conseil d'Etat n'en profite pas pour restreindre la LInfo.

impressum restera en contact régulier à ce sujet avec M.Duggan, qui s'est montré conscient et soucieux des enjeux et défis auxquels les médias font actuellement face, afin que tout le monde y trouve son compte.

Caroline Gebhard
Coprésidente impressum suisse

Alberto Tikulin
Président impressum vaud